
Predisporre la proposta di bilancio per l’esercizio 2021 che viene sottoposta all’ approvazione è 
stata operazione purtroppo semplicissima. Purtroppo perché l’incertezza operativa generale legata 
alla situazione pandemica non ci permetteva di predisorrre particolari progettualità ad esempio nella
formazione, e quindi abbiamo solo ripresentato le speranze del 2020 e adattato alcune voci alle 
nuove esigenze. Abbiamo, ad esempio, eliminato il capitolo elle spese elettorali avendo tenuto la 
consultazione a fine 2020, abbiamo aggiornato il capitolo delle consulenze per l’arrivo del nuovo 
Presidente del Collegio dei Revisori e, sempre a causa pandemia potenzieremo la struttura per il 
modello, adattato alle nostre peculiarità, dello smart working utilizzando anche il sito per fornire 
alcuni servizi agli iscritti. Da ultimo va anche considerato che non è consentito molto con un 
bilancio ridotto come il nostro che vale circa  30.000 euro !!!


